



Cita de la reveladora biografía "Marcelo Ríos en la gloria y el revés":

"Siempre pensé casarme con una mujer menor, a quien pudiera 'hacer a mi manera'"

"El Chino recién empezaba a enganchar con Giuliana", cuenta Robinson Gamonal. "Y yo le decía: 'Chino, no huevón, es muy chica'. Y él me contestaba: 'Pero huevón, si va a tener un buen futuro'". Esta es una de las citas que la Revista Cosas recoge del libro "Marcelo Ríos, en la gloria y el revés", que saldrá a la venta mañana.

La biografía, que no dejó muy contento al deportista, fue escrita por Carolina García Huidobro y María Olivia Browne. En sus páginas, se narra a través de entrevistas a familiares, amigos, cercanos y al propio involucrado la relación amorosa que el ex top ten tuvo con Patricia Larraín, como conoció a su actual esposa, momentos de gloria, oscuridad, los ataques con Manuel Astorga, y otros sabrosos hechos, como sus carretes.

- Cuando salía en Santiago, era de verdad y tomaba. Cuando lo hacía me quedaba hasta las seis o siete de la madrugada. Y el otro día no me podía recuperar, contó Marcelo.

Según el texto, Robinson Gamonal dijo sobre las salidas "donde llega, siempre ha tenido arrastre increíble con las mujeres. Entraba a una disco y muchas no sólo querían bailar con él, sino también darse un beso". Sobre este punto Sebastián Ramírez, un joven que fue testigo de esa circunstancia narró:

- Y de repente llegó una niña y le pidió que le diera un beso. El Chino nos miró y nos dijo: ¿Qué dice, que no le escuchó? Ella se acercó y le repitió: ¡Me podás dar un beso! Y el Chino, entonces le gritó: ¡Sal de aquí!, y la corrió dándole un empuje.

Patricia Larraín

Sin lugar a dudas, en lo deportivo, uno de los grandes momentos de Marcelo Ríos fue cuando en la Copa Lipton de 1998, al derrotar a Andre Agassi, logró el número uno del ATP. Todo Chile recordaría a Patricia Larraín lanzan-



dole besos al, según todos, polo oficial. Respecto a este hecho, el Chino comentó a las autoras:

- Que haya saltado a la cancha y me haya dado un beso fue una deslizamiento de la Pata. Lo nuestro ya se había acabado. Por eso Giuliana se molestó.

En otro de los capítulos citado por Cosas, la actual conductora del programa "Primer Plano" de Chilevisión dio detalles de cómo se conocieron en la terraza de una picada de ave-

nida El Bosque. "Yo llegué con una amiga y me senté al frente de Marcelo. Nos miramos (...) y nos pusimos a conversar". Aunque era verano, el ambiente estaba fresco. "Arreglame una mesa adentro, porque ella tiene frío", le dijo Marcelo a un mozo. "Ese gesto me cautivó", recordó Patricia.

Luego se vieron en un encuentro entre el nacional y Nicolás Lapentti. "El Chino me miraba entre guapo y pendejo. ¡'¿Si ganas, sales conmigo!', me dice. Y yo me puse morada

y asentí con la cabeza. Marcelo fue demasiado seductor", concluyó.

Giuliana

Según el tenista, la mamá de Giuliana "pensaba que era un tipo muy mujeriego (...) y no tomaba a ninguna en serio (...) y por eso no la dejaba entrar a mi departamento". El padre, en tanto, "ya lo conocía. Habíamos salido a comer, jugar bowling e incluso habíabamos de mujeres. Pero cuando me vio con su hija (...) Áhi tomó distancia".

- (Giuliana) Nunca había poleoleado (...) Era una santa. La primera vez que nos dimos un beso, me dijo que se encariñara porque no sabía cómo hacerlo. Siempre pensó casarme con una mujer menor que yo, a quien pudiera "hacer a mi manera".

En 1999, Ríos fue eliminado de Roland Garros. Sale a pasar las penas a una disco, donde lo fotografian besándose con una francesa. La Revista Cosas tituló "Noche de frenesí en París", nota que casi le cuesta la relación. "Fue pensó. Yo seguí llamando a Giuliana, pero ella no me hablaba", dijo Marcelo. "¡Mira, no quiero que me traten así! ¡Áhi es que chao, no quiero hablar más contigo!", recordó Giuliana. Luego viene la confesión del criollo frente a los periodistas, el llanto "No lo podía creer. Agarré el teléfono y lo llame (...) Hablamos un rato, pero le dije que yo no quería volver con él. De hecho me demore mucho en recuperar la confianza", continuó la costarricense.

En octubre del 2000 Alexandra Aceña, madre de Giuliana, la notó décadica. A la mañana siguiente le pasó un test de embarazo. El resultado arrojó positivo. El mismo día llamó a Marcelo para contarle que sería padre y que tendría el hijo con o sin él. Ella recuerda que El Chino no se complicó: "Bueno, varé vacaciones para mi cumpleaños".

Siempre pensé casarme con una mujer menor, a quien pudiera "hacer a mi manera". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Siempre pensé casarme con una mujer menor, a quien pudiera "hacer a mi manera". [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)